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Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   

Protokoll der Sitzung des Fördervereins vom 3. September 2018 
Uhrzeit: 19:00 Uhr – ca. 20:30 Uhr 

Anwesende: siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" 

Tagesordnung: 

siehe Anlage 2 "Einladung zur Sitzung des Fördervereins 3.9.2018" 

Begrüßung: 

Vorsitzender Christian Kästner eröffnet Sitzung und begrüßt alle 

TOP 1: Sozialarbeit 

❖ Buttons:  
o Frau Winkler zeigt die Buttons, die die Kinder bereits haben 
o Sie schlägt vor, auch Buttons für Lehrer/innen, Fördervereinsmitglieder, etc. 

herzustellen, die diese bei Veranstaltungen tragen könnten 
o Antrag für 100 Buttons mit Magnet für 71 Euro wurde genehmigt  

❖ 2. Sozialarbeiter seit diesem Schuljahr an der Schule, Frau Fyl 
❖ FSJ-Stelle wurde bewilligt, geteilte Stelle mit Ruhldorf 

  
TOP 2: Schulprojekt Projekt Mobbing 

❖ Frau Kliche stellt vor, dass die Schule ein Projekt gegen Mobbing auf die Beine stellen will 
❖ Verschieden Projekte möglich, so z.Bsp. etwas zu Cybermobbing,durch Computerbildung 

Berlin (vermutlich kostenpflichtig) und/oder zur Aufklärung zu dem Thema durch die 
Präventionsbeauftragte der Polizei  

❖ Gesamtelternkonferenz hat EUKITEA ausfindig gemacht, die auf Grundlage eines 
Theaterstücks, geeignet für Klasse 4-6, zum Thema “Mobbing” informieren. 
Kostenvoranschlag 2000 Euro inkl. Lehrerschulung und Arbeitsmaterialien; 
Elternveranstaltungen würden extra kosten  

❖ Spendenidee: Leinwände vom Wichtelshop, Kinder bemalen, Kunstwerke werden 
versteigert – Frau Kliche bringt die Idee in die Fachkonferenz Kunst ein 

❖ Förderverein ist generell bereit zu unterstützen – über Art und Umfang wird zur gegeben 
Zeit abgestimmt 

TOP 3: Flohmarkt 

❖ 20 Anmeldungen 
❖ Flohmarkt Doodle-Liste – Carola erstellt 
❖ Nächster Flohmarkt, 6. April 2019 
❖ Nathalia kümmert sich um kleine Flyer  
❖ Musikschule Fröhlich evtl als Programm oder Chor von Schule 
❖ Carola kümmert sich um die Einkäufe 

TOP 4: Torwand 

❖ Sindy: Kann auf der Torwand Werbung sein? Muss von der Schulkonferenz genehmigt sein, 
Sindy kümmert sich um Vorlage, um die Werbung zu zeigen 

TOP 5: Brandenburgpässe 

!  1



!  2

❖ Sindy zählt Brandenburgpässe 
❖ Für nächstes Jahr mehr Mühe machen, die Pässe zu verkaufen 
❖ Kleinen Zettel für Kinder machen nächstes Jahr, wenn Pässe verkauft werden 

TOP 6: Stand Schulhofgestaltung 

❖ Christian wartet auf Feedback wegen dem Stand der Schulhofgestaltung von Herrn Belkner  
❖ Frau Kliche: Verzögerung kommt nicht vom Spielpatzbauer sondern Zulieferer 
❖ Spielplatz sollte in der 3. Schulwoche stehen 
❖ Bekommen Termin von Frau Kliche, wenn die Eröffnung geplant ist, Förderverein nimmt 

wenn es geht teil 
❖ Rückmeldung von MerryGo Round am 7. September, dass nach ihrer Planung die Arbeiten 

bis zum Ende der 37. KW abgeschlossen sein werden. Dann erfolgt die Abnahme durch den 
TÜV und die Bauabnahme durch die Stadt 

Top 7: DSGVO  

❖ Finale Version wird erstellt und Vorstand liest es sich durch und stimmt per Internet ab 

TOP 8: Sonstiges 

❖ Danksagung von Frau Kliche an Förderverein, für Unterstützung mit den Blumen zur 
Verabschiedung der 6.Klassen und LOBK Kindern  

❖ Danksagung von Frau Kliche für Lesetüten für neue Erstklässler, wird sehr wertgeschätzt 
❖ Einnahmen aus Einschulungscafé 435 Euro 
❖ Steuererklärung für 3 Jahre erledigt 

Die nächste Sitzung findet am 12. November um 19 Uhr in der Schule statt. 

Carola Klampt                                                                        Christian Kästner 
Schriftführerin                                                                        Vorsitzender
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